

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2015/2016

13711062 - MUHAMMAD YASIR

STATION	FEEDBACK
AKDR	persiapan alat : tidak menyiapkan sarung tangan steril, untuk pemasangan AKDR : gunakan sarung tangan steril bukan sarung tangan biasa ya, toilet vulva dikerjakan sebelum pasang duk steril dek bukan setelah pasang duk baru toilet vulva dan jangan pake tangan dek khan ada tuh klem atau pinset, saat memasang spekulum tangan kanan pegang spekulum tangan kirinya membantu labia mayora ya, cara memegang sonde bagaimana? belum memposisikan pengatur elipsnya sesuai ukuran hasil sondase.
ANC	Anamnesis oke. tapi pada lama ya....masih banyak yang belum dilakukan. tidak sempat leopold. tidak meminta ijin untuk membuka selimut.
IMUNISASI	ax cukup. pemilihan vaksin yg sesuai dengan usia anak: polio. ada vaksin pilihan lain nggak? DPT/pentabio juga. oke.. lanjutkan. kipi nya apa ya selain bngkak apa? hangatkan vaksinnnya dulu, cek dulu kadaluarsanya, di kocok dulu. tangan kirinya jangan nganggur dek,, fiksasi kulit pasiennya. kapan pasien harus kembali lagi dituliskan di kms dan tuliskan juga imunisasi apa saja yg akan diberikan selanjutnya.
IPM 1 (GYN)	tidak selesai batu sampai akhir pemeriksaan swab dan alat belum dicopot
IPM 2 (PEDIATRIK 1)	baik sudah menanyakan bagaimana kondisi pada saat kejang, frekuensi kejang, lama kejang, onset, (belum tanya:riwayat sakit sebelum kejang, kondisi setelah kejang), RPD serupa atau penyakit lain, RPK serupa, epilepsi, pemberian makan/ baik sudah menanyakan riwayat kehamilan dan persalinan/ sudah tanya riwayat imunisasi dan tumbang dan sosial/ belum cuci tangan sebelum dan sesudah px/ (jangan bingung pakai alat ya) cara mengukur panjang badan, seharusnya pembatasnya diturunkan, bukan bayinya yang diukur di meja ya bukan di timbangan/ / melakukan pemeriksaan tanda vital dan keadaan umum dan kesadaran tapi fisik yang lainnya belumdilakukan sempurna (kan sebelumnya bapil)/ periksa reflek pada pasien/ periksa meningeal ok/ diagnosis cukup tepat/ pilihan obatnya sudah tepat, tapi belum sempurna/belum edukasi apa yang akan dilakukan kepada pasien/
IPM 3 (PEDIATRIK 2)	Ax: RPD dan RPK belum ditanyakan. seharusnya singkirkan juga adanya kemungkinan alergi. Px: tdk melakukan pemeriksaan pada mulut, thorax dan abdomen. tdk menyebutkan dd. belum menuliskan resep.. edukasi juga belum. jelaskan apa penyakitnya dan apa penyebabnya, pencegahan dan bagaimana terapinya.
IPM 4 (KASUS SENSITIF)	Anamnesis baik, riwayat perjalanan penyakit sebagian besar tergali. Stressor tergali sebagian besar.. ada permasalahan lain karena adiknya mau menikah tp menunggu beliau dulu karena tidak mau melangkahi, dst. Diagnosis : Insomnia benar. DD/ depresi benar, somatisasi kurang tepat yaa. Edukasi belum sempat dikerjakan, solusi belum dicarikan, dst.
KONSELING KB	OK
PPN	tdk melakukan vt. tdk melakukan toilet vulva. tdk menjelaskan posisi melahirkan. tdk periksa lilitan tali pusat. harusnya menyuntikkan oksi sebelum memotong tali pusat. perasat rietgen sudah baik. tdk periksa djj
RESUSITASI NEONATUS	Persiapan lengkap tapi lama, siap terima bayi tiba2 masih nyiapkan kain 3 lapis, VTP frekuensi terlalu cepat, tidak hati2 dalam reposisi bayi (oksimetri hampir jatuh), waktu habis baru sampai SRI BTA.

SIRKUMSISI	tidak tepat injeksi regio blok nervus pudendus, sampai masuk setengah panjang jarum. dalam melakukan injeksi ragu regio subkutan hanya tahu lokasi kwadran penyuntikannya. tidak kontrol perdarahan saat memotong regio preputium yang lain. waktu habis, belum edukasi dan konsultasi rujukan.
------------	---